
 

  
 

























20
1010







 


  Résumé : Cette étude vise à déterminer l'importance de la pratique sportive et l'ampleur de sa 
contribution au développement du niveau de satisfaction au travail chez les femmes qui travaillent. Et dans 
l'échantillon de l'étude comprenait 20 femmes travaillant dans le secteur de l'éducation. 10 d'entre eux 
pratiquent des activités sportives et 10 non pratiquant. Le chercheur a utilisé un questionnaire contenant 
quatre dimensions pour déterminer le niveau de satisfaction au travail (professionnel). Après les 
procédures d'analyse statistique, il a été conclu que la pratique de sports exerce un impact positif sur le 
développement de niveau de satisfaction au travail chez les femmes qui travaillent, et que le facteur de 
l'expérience et de la pratique régulière et constante contribue de manière significative au développement 
de certaines des caractéristiques et des compétences psychologiques qui conduit à augmenter le niveau 
de satisfaction au  travail.Mots clés: la pratique du sportla satisfaction au travail  la femme fonctionaire. 

                                                   
 



 Abstract:This study aims to determine the importance of sport and the extent of its contribution to 
the development of job satisfaction level among working women. The study sample consisted of 20 women 
working in the education sector.10 of them practice sports and 10 non practicing. The researcher used a 
questionnaire containing four dimensions to determine the level of job satisfaction (professional). After the 
procedures of statistical analysis, it was concluded that the practice of sports has a positive impact on the 
development level of job satisfaction among working women, and that the experience factor and the regular 
practice and Constant contributes significantly to the development of certain characteristics and 
psychological skills which leads to increase the level of job satisfaction. 

Keywords: sportjob satisfaction   the employee woman. 
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